

Conflicto siguió vivo aún con la tregua de las Farc



Conflicto siguió vivo aún con la tregua de las Farc (Foto: Colprensa/VANGUARDIA LIBERAL)

[Tweet](#)
[g+1](#) 0

[Blogger](#)

Me gusta

[Compartir](#) 3

[ShareThis](#)

En las zonas del país donde el conflicto armado es intenso, el anuncio de las Farc de una tregua unilateral no bajó la magnitud de las confrontaciones. Antioquia, Cauca, Norte de Santander, Arauca y otros departamentos han padecido en estos 17 días de cese el fuego, los rigores del conflicto con combates, minas antipersonal, reclutamiento de menores de edad, entre otras acciones guerrilleras.

Comandantes de algunas divisiones y fuentes de Inteligencia Militar que operan en estos departamentos, manifestaron que el grupo guerrillero continuó con la ofensiva, al igual que las tropas que cumplen con la orden presidencial de arrear en el 2014 contra la subversión.

En Arauca, una de las violaciones a la tregua se dio el 19 de diciembre cuando en una acción guerrillera, y ante la reacción del Ejército, murieron dos presuntos subversivos y otros dos civiles quedaron heridos en Puerto Jordán.

El comandante de la Fuerza de Tarea Quirón, general Luis Danilo Murcia, cuenta que sus hombres siguen a la ofensiva. "Hemos tenido combates y hemos mantenido la dinámica operacional, contra el grupo que sea. Seguimos con operaciones ofensivas en profundidad a lo largo y ancho del departamento".

Han roto 7 veces la tregua

El monitoreo hecho a la tregua de las Farc por el Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos, Cerac, registró que entre el 15 de diciembre y el 2 de enero, la guerrilla violó su anuncio del cese el fuego en siete ocasiones.

En el informe quedó registrado que las acciones fueron tres amenazas, dos detonaciones de explosivos, un caso de hostigamiento a un puesto armado y un caso de reclutamiento forzado. En esas acciones, cuatro integrantes de la Policía y tres civiles fueron heridos. No se tienen datos precisos del número de civiles amenazados ni del total de menores reclutados por el grupo guerrillero.

En informes de Inteligencia Militar, los departamentos más afectados por las acciones guerrilleras son

Publicidad

Ranking de noticias

[+ Recientes](#) [+ Vistas sección](#) [+ Vistas](#)

Taxista herido en Bogotá se debate entre la vida y la muerte

Gobierno venezolano está al tanto del envío fraudulento de remesas a Colombia

Google Maps permitirá ver habitaciones de hoteles

Procurador critica liberación de alias 'Julian Conrado'

"Era una decisión lógica de quien quiere dar golpe de estado": Petro

Videos de la sección

Incidente en el vuelo inaugural de Easyfly en Pereira



Zona Comercial

Publicidad

Antioquia, Arauca, Cauca, Casanare, Putumayo, Tolima, y Valle.

"Sabemos que las Farc lo que han hecho es fortalecerse en zonas del país con la llamada tregua. No podemos creerles a los guerrilleros con ese tipo de acciones", precisó un investigador militar.

El gobernador (e) de Antioquia, Santiago Londoño, manifestó que la tregua sería bienvenida si tuviera hechos reales y concretos, "pero se han documentado este año algunos hechos que cuestionarían la efectividad de la tregua. El año pasado en Anorí con ataques a la Policía y con el ataque al profesor de Briceño con un artefacto explosivo".

Los atentados y hostigamientos, la siembra de minas antipersonal, las amenazas y los desplazamientos, son acciones hechas por algunos frentes como el 36 en Antioquia y el 48 en Putumayo, que, según el analista del conflicto, Juan Carlos Ortega, "dan visos de la división con respecto a las órdenes que viene de arriba, aunque las Farc desde Cuba insistan en negarlo".

Pese al alto el fuego, la ofensiva militar se mantiene. Es la orden del presidente Juan Manuel Santos hasta que se firme el acuerdo definitivo para terminar con 50 años de hostilidades en el país.

Claves

Algunas violaciones a la tregua

1. El gobernador (e), Santiago Londoño, denunció ayer un posible desplazamiento en Anorí.
2. En Briceño, las Farc atacaron un helicóptero de la Policía con explosivos. Resultaron heridos dos agentes.
3. Fabrizio Hoschild, coordinador de la ONU en Colombia, denunció el reclutamiento de niños.
4. Álvaro Uribe Vélez, denunció que las Farc amenazaron los candidatos del Centro Democrático en Putumayo.

Como en el 2012 cuando anunciaron la tregua, las Farc han realizado acciones bélicas que rompen con la promesa de un cese el fuego. Ofensiva militar sigue contra grupos armados ilegales.

Publicada por COLPRENSA, EL COLOMBIANO

Etiquetas: [conflicto armado](#) [Diálogo con las Farc](#) [Ejército Colombiano](#) [Las Farc](#)



Sin votos aún

Lea también

- "Nuestro conflicto está destinado a desaparecer": Santos
- La inquietante situación de la seguridad en Colombia
- ¿Cuánto cuesta conflicto armado colombiano?
- Conflicto armado sigue afectando Derechos Humanos en Colombia
- Guerrillera holandesa quiere ir a su país a explicar el conflicto colombiano
- Exmediador en el conflicto colombiano cree irreales expectativas de Santos
- Casi 120 casos de violencia sexual en el marco del conflicto



Comentarios Facebook

Agrega un comentario...

Publicar también en Facebook Publicar como Angie Mora (Cambiar) [Comentar](#)

Enrique Uribe · Comentarista destacado · Perth
¡CLARO QUE EL "CONFLICTO-GUERRA"! CONTINUA POR QUE SI NO SE LE ACABARIA EL NEGOCIO AL ESTADO COLOMBIANO Y SE LES ACABARIA LAS EXCUSAS POR LOS EXCESOS DEL PRESUPUESTO GASTADO EN LA "GUERRA", PAN Y CIRCO PARA EL PUEBLO.,
[Responder](#) · [Me gusta](#) · [Seguir publicación](#) · 3 de enero a la(s) 12:05

Plug-in social de Facebook

Vanguardia Liberal no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia Liberal se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios	Secciones	Clasificados	Revistas	Publicaciones	Otros Periódicos
<ul style="list-style-type: none"> ▶ Suscriptores ▶ Anunciadores ▶ Venta de fotos ▶ Comentarios del sitio ▶ Paute con nosotros ▶ Contáctenos ▶ Histórico ▶ Registrarse ▶ RSS ▶ Correo Interno ▶ Certificados tributarios 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Santander ▶ Opinión ▶ Deportes ▶ Judicial ▶ Actualidad ▶ Economía ▶ Vida y estilo ▶ Entretenimiento ▶ Multimedia 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Finca Raíz ▶ Vehículos ▶ Empleos ▶ Varios ▶ Edictos ▶ Publique 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Univerciudad ▶ Sólo para mujeres ▶ Ubicar ▶ Revista Novias ▶ Posgrados 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ Informe centros comerciales ▶ Informe de la salud ▶ Informe de la construcción ▶ 500 Empresas ▶ Q'hubo ▶ Noticiosos ▶ Gente de Cañaveral ▶ Gente de Cabecera 	<ul style="list-style-type: none"> ▶ El Universal ▶ La Tarde ▶ El Nuevo Día

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2014 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. **Términos y condiciones**

